浦和民商第2回拡大行動を行いました

今年の秋の目標は会員48名、読者120部、婦人部48人、共済48人、青年部6人。 数は力です。私たちの要求実現のためがんばりましょう。



9月22日現在、会員5名、商工新聞28部、共済会7名、青年部4名、婦人部3名。消費税增 税反対署名今週も464筆増、会員比率38%・2617筆集まりました。引き続き拡大のご協 力、アンケート宜しくお願いします。(アンケート用紙がない場合事務所まで連絡を。)

9月18日(木)拡大統一行動開催

トップは午前中から緑区が宣伝カーでテープを流しな がら会員訪問を行いました。参加は3名、商工新聞2部 の拡大でした。浦和区は午後1時から4時まで3名で宣 伝カーを使ってくまなく回りながら商店街に入り直接チ ラシを手渡ししました。浦和区は350枚のチラシを配布 しました。また事務所に帰ってその後先回、チラシを渡 した店を訪問しました。午後2時から南区が香田会長先 頭に4名で15件会員訪問し拡大と署名を訴えました。さ いたま市内の業者450件にDMを送りました。



浦和民商チラシ配布のお願い

浦和民商では、秋の運動チラシを製作しました。新聞 にて5部づつつけさせていただきました。ぜひご近所に ポスティングのご協力、宜しくお願いします。またもっ と配布していただける会員さんは、事務所までご連絡い ただけましたら助かります。

拡大推進委員会

松区合同班会開催

9月23日(火)に桜区の合同班会が13人の参加で開かれ ました。秋の拡大運動では読者拡大と消費税署名の早期 突破を確認しあいました。また、うらわ民商まつりの具体 的な段取りを話し合いました。

コラーゲンたっぷりの鳥なべやミーとローフを囲みなが ら、熱い議論で大いに盛り上がりました。



緑区・三室班会開催

9月17日(水)午後2時より三室公民館で開 かれました。三室班は毎月定例で開いていま す。この日は8人の会員が集まり、まず商工新 聞読み合わせから、それぞれの商売・暮らし の話、その後パソコンで打ち込み、署名の集 約などをしてあっという間に時間が過ぎてし まいました。来月の日にちを決めて名残惜し く閉会となりました。 三室班



さいたま市浦和区 本太5-38-3 雷話886-5200 FAX886-5454 ル:Urawa@

浦和民主商工会



第18回税金問題研究集会に参加

9月20,21日(土日)群馬県水上市にて、全

国商工団体連合会 主催東日本ブロッ クの学習会に参加 し全体で276名参 加、浦和民商から は事務局松本が参 加しました。1日目 は関本秀治税理士 による税理士の歴



史、東京税財政研究センター小田川豊作税理士 の国税通則法と税務調査、神奈川税経センター 角谷啓一税理士による不当な滞納処分と納税者 の権利についての講演、2日目はテーマごとに 分かれて分科会が開かれました。学習・交流し たことは早速事務局で学習し生かされるように いたします。

簿記学校のお知らせ

11月5日(水)午後2時開校 毎週水曜日午後2-4時6回コース 資料代500円

すぐに役立つ簿記の実践と申告の学習 申し込みは 事務所までお願いします。

花んさ保 のれ1 花花の年 が 勿生によ 開たも